



Badener Kantonsschülerinnen und -schüler untersuchen die Route, über die Menschen via den Vorderen Orient nach Europa gelangen

BADEN: Referat über Asylfragen

Zuwanderung

Kanti Baden: Referat über Ausschaffungen, Familiennachzug und Asylfragen – Ein Blick auf die rechtliche Seite der Zuwanderung.

Mehr 50 Kantonsschülerinnen und -schüler erlebten im Geographieunterricht ein engagiertes Referat von Marc Busslinger. Der ausgewiesene Spezialist für Ausländerfragen präsidiert seit 1997 das Aargauische Rekursgericht im Ausländerrecht. Er war daher der richtige Mann, in einen speziellen Rechtsbereich Einblick zu bieten. Was vordergründig

trocken tönt, wurde im Verlauf der Ausführungen sehr konkret und lebendig. Denn bei Asylfragen, Familiennachzug sowie Wegweisung und Ausschaffungen aus der Schweiz geht es immer um Menschen und deren Schicksale. Besondere Aufmerksamkeit wurde Menschenrechtsfragen und der Personenfreizügigkeit mit der Europäischen Union geschenkt.

Für die Gymnasiasten bot das Gespräch mit Marc Busslinger einen Einblick in die Praxis eines interessanten Berufsfeldes.